

Le président du Costa Rica plaide pour le renforcement des relations avec la Chine



San José, 7 janvier (RHC-PL) Le président du Costa Rica, Luis Guillermo Solís, a assuré que son pays souhaite renforcer ses relations avec la Chine.

Luis Guillermo Solís a signalé que le Costa Rica cherche à créer des emplois grâce aux investissements chinois, et il a précisé que son gouvernement entend construire un dialogue politique de qualité et organiser des transferts de technologies et l'échange de connaissances avec ce pays.

Après une réunion avec son homologue chinois Xi Jinping, le président costaricien a rappelé que les relations avec la Chine ont gagné en maturité ces 7 dernières années, et que son gouvernement souhaite devenir un partenaire commercial de la Chine à long terme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/42865-le-president-du-costa-rica-plaide-pour-le-renforcement-des-relations-avec-la-chine>



Radio Habana Cuba